

Forums pour les consommateurs

J'ai une fois fumer la drogue vue que je dois intégrer dans l'armée il ya prise de sang donc quel moyens faut t'il prendre pour ne pas qu'il puisse...

Par Amara223 Posté le 15/10/2025 à 19h53

J'ai une fois fumer la drogue vue que je dois intégrer dans l'armée quel moyens faut t'il prendre pour ne pas qu'il puisse voir la drogue dans l'organisme

6 réponses

Moderateur - 16/10/2025 à 07h55

Bonjour,

si vous n'avez fumé qu'une seule fois, la drogue est éliminée en quelques heures à peine du sang et un tout petit peu plus longtemps dans les urines mais à peine plus.

Il n'existe pas de moyen pour cacher la présence de drogue dans le sang. Seul le temps qui passe permet l'élimination progressive des drogues par l'organisme.

Cordialement,

le modérateur.

Amara223 - 16/10/2025 à 09h04

J'ai après aussi que lorsque je mangé des fruits et je bois beaucoup d'eau peux éliminer la présence de la drogue dans mon organisme

Amara223 - 16/10/2025 à 09h05

Et si c'est la deuxième fois de la fumée

Moderateur - 16/10/2025 à 09h16

Je suppose que la drogue dont vous parlez est le cannabis. Boire de l'eau fait travailler les reins et uriner. Cela peut raccourcir un tout petit peu la durée de positivité, si on est en fin de période de détectabilité. Boire de l'eau n'a pas d'influence sur le cannabis stocké dans les graisses, qui est hors de portée de cette "technique".

Cependant sachez que les laboratoires, lorsqu'ils font un dépistage dans les urines, testent la taux de dilution de l'urine pour justement vérifier sa concentration. Si une urine est trop diluée parce qu'on a bu trop d'eau, ils peuvent considérer que le résultat n'est pas fiable.

En tout état de cause, vous concernant, si vous n'avez consommé que deux fois le délais de détection est très court (quelques heures à quelques jours en fonction du milieu de dépistage : sang, urine ou salive). Si, par exemple, votre test avec l'armée est prévu dans deux semaines vous n'avez pas trop à vous inquiéter. Si vous ne retouchez pas à la drogue d'ici là bien entendu.

Cordialement,

le modérateur.

dje36230 - 28/10/2025 à 03h26

Bonjour Amara223.. Personnellement j'ai fumé 3 joints un samedi et le dimanche de la semaine d'après j'étais positif au test salivaire des gendarmes. Il faut faire du sport pour transpirer le maximum de graisse car le thc se concentre dans les graisses. Mais si tu as fumé qu'une fois le test devrait être clean.

Amara223 - 28/10/2025 à 09h30

Mes et si je fais le sexe cela est possible et que je versé de sperme est ce on peut le voir dans mon organisme et il ya un laboratoire auprès de chez nous il font les analyser de sang et la salive le laboratoire s'appelle cèdres est ce que je peux faire le test pour voir si le la cannabis est toujours dans mon organisme